

Amalia Daniela Oviedo Gutierrez

Aliada

Cl: 1715825814 +593999276214 daoviedog@gmail.com



Estudios Universitarios

Máster Intervención Social y Comunitaria

Universidad de Sevilla - España N de registro 027-14-1284134

Psicología Clínica

Pontificia Universidad Católica del Ecuador N de registro: 1027-14-1284134

Habilidades

- Trabajo en equipo
- Resolución de problemas
- Manejo de grupos
- Organización

- Resolución de Conflictos
- Capacidad de planificación y ejecución en eventos
- Responsabilidad

Proyectos

Aliadas, en un mundo que nos aísla es bueno tener aliadas a tu lado.

Creación de Aliadas en 2019 como parte de la promoción de la salud mental, es un proyecto que permite acercar la atención psicológica a las personas desde el uso de estrategias actuales. Somos aliadas de quienes buscan el bienestar biopsicosocial del ser humano, transformamos el estilo de vida de las personas; creemos que bajo las exigencias del mundo actual necesitamos volver a encontrarnos como iguales, como aliados, promovemos el empoderamiento de la salud mental.

Creación del proyecto A TRAVÉS DE TUS OJOS en cooperación con CEPRODEG para el abordaje psicológico a mujeres que han vivido violencia desde el uso de la fotografía. Además realizamos grupos terapéuticos para personas desde una mirada más actual de la psicología, nosotros creemos que es necesario acercar a la psicología a la población actual. Para mi el bienestar emocional y psicológico debe ser una de las prioridades sociales, por lo cual buscamos constantemente a más aliados que nos permitan generar un cambio social, un cambio en el constructo social de la salud mental

Centro de Promoción y Defensa de Derechos Humanos y Género

¿Quiénes somos?

Somos un grupo de profesionales jóvenes que buscan promover el ejercicio de los derechos humanos. Somos cuatro socias fundadoras entre ellas estan dos abogadas y dos psicólogas.

¿Qué hace CEPRODEG?

Buscamos promover el pleno goce de los derechos humanos consagrados en la Constitución y en los tratados internacionales, la defensa legal mediante atención jurídica técnica de calidad, con calidez a víctimas de violencia basada en el género, con énfasis en grupos de atención prioritaria y sectores populares, el tratamiento de la violencia mediante acompañamiento psicológico, investigación y capacitación en temas relacionados con los derechos humanos y la violencia basada en el género.

¿Cuál es mi rol en CEPRODEG?

Socia fundadora de CEPRODEG desde enero de 2018 funciona en la ciudad de Quito el centro de atención a mujeres que han vivido violencia. Como parte de nuestro trabajo es la creación de nuevas estrategias de intervención psicológica para el acompañamiento psicológico que permita trabajar experiencias, hablar para sanar con lo cual hemos creado CIRCULOS DE MUJERES con un fin terapéutico y social.

Diseño e implementación de intervenciones psicosociales para la atención de mujeres sobrevivientes de violencia de género, diseño de planes programas y proyectos para la defensa de derechos humanos. Atención psicológica a mujeres sobrevivientes de violencia de género y niños, niñas, adolescentes.

¿Qué atención reciben nuestras usuarias?

Asesoría y apoyo psicoterapéutico: Nuestro servicio de acompañar realizado por psicólogos es brindar apoyo humano que reconforta y alivia. Es no dejar a la persona sola con el problema, sino compartir con ella el dolor que sufre. Esta acción incluye escuchar atentamente, dejar hablar y permitir que el silencio tenga su lugar en aquellos problemas, situaciones y preguntas que, ante el dolor y la tristeza, resultan indecibles. El acompañante se brinda como un semejante que sostiene al otro, en el sentido de ofrecer una presencia implicada y comprometida. Por psicológico entendemos que el acompañamiento está dirigido a los problemas psíquicos, emocionales y espirituales. En el caso de las personas que se sientan vulneradas, este acompañamiento debe ser especializado, tomando muy en cuenta el carácter social de las personas

Experiencia Laboral

Universidad Técnica de Manabí

Facultad de Ciencias Humanísticas y Sociales

Profesora Ocasional Tiempo Completo

Entre las principales áreas de estudio se trabaja diseño de investigaciones sociales, desarrollo de indicadores de impacto social, tipos de evaluación de proyectos sociales, psicodiagnóstico, psicoterapia general y métodos de investigación cualitativa. Grupo de investigación Resiliencia y

Problemas Sociales.

Ministerio de Inclusión Económica y Social

Dirección de Servicios Proceso y Calidad

Analista de Calidad

Diseño y aplicación de metodologías y herramientas para la evaluación de calidad de los servicios sociales pertenecientes al Viceministerio de Inclusión Social MIES, elaboración de informes de análisis y recomendaciones de mejora de la calidad de los servicios. Asesoría técnica para el análisis y propuesta de normas técnicas de los servicios sociales pertenecientes al Viceministerio de Inclusión Social, diseño de metodologías y herramientas de medición del nivel de satisfacción de los usuarios de los servicios del MIES. Manejo de base de datos y medición de indicadores de desarrollo.

Centro de Promoción y Defensa de Derechos Humanos y Género

Socia Fundadora-Coordinadora Área de Psicología

Diseño e implementación de intervenciones psicosociales para la atención de mujeres sobrevivientes de violencia de género, diseño de planes programas y proyectos para la defensa de derechos humanos. Atención psicológica a mujeres sobrevivientes de violencia de género y niños, niñas, adolscentes.

Fundación Casa de Refugio Matilde

Centro de Atención Integral

Psicóloga Clínica

Atención psicológica individual a mujeres víctimas de violencia de género, solicitantes de asilo y refugiadas. Evaluación de condiciones sociales y psicológicas, Psicodiagnóstico inicial, intervención en crisis. Intervención psicosocial con familias en riesgo, visitas domiciliarias, potenciación de redes de apoyo y coordinación con actores comunitarios. Asesoría en desarrollo de proyectos de intervención para la prevención de la violencia.

Pontificia Universidad Católica del Ecuador

Facultad de Psicología

Profesora Ocasional de la Facultad de Psicología de las materias: Métodos de Investigación y Diseño de Proyectos y Psicología Aplicada a la Salud. Entre las principales áreas de estudio se trabaja diseño de investigaciones sociales, desarrollo de indicadores de impacto social, tipos de evaluación de proyectos sociales.

Universidad del Estado de Hidalgo

Incubadora de Empresas Sociales México

Investigación, diseño, desarrollo y aplicación de la primera fase de programa de inclusión social (Escuela para Familias) con población en exclusión (familias de hijos con discapacidad). Trabajo de campo entrevistas a la comunidad y profesionales, detección de necesidades, coordinación de trabajo entre Universidad del Estado de México, Universidad de Sevilla (España) y Municipio de Tizayuca (México), desarrollo de metodología de intervención.

Centro de La Tola

Distrito 17Do4 Salud Ministerio de Salud Pública Ecuador

Psicóloga Clínica Psicodiagnóstico, terapia individual niños, niñas, adolescentes, adultos y adultos mayores, psicoprofilaxis mujeres embarazadas, estimulación temprana, evaluaciones psicodiagnóstico. Desarrollo de talleres con jóvenes, adultos mayores y líderes de la comunidad sobre prevención de drogas, prevención de abuso sexual. Charlas y terapia con trabajadoras sexuales y transexuales (SAIS). Encargada del grupo Salud y Vida de adultos mayores, planificación de actividades, comunicación con actores sociales, potenciación de redes de apoyo. Facilitadora de encuentros semanales con líderes de comités locales de salud, coordinación de actividades extramurales como visitas domiciliarias, revisión de casos, participación como técnica en planificaciones de planes y programas en promoción de la Salud.